

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit von Verwandten, Freunden und Bekannten die wir beim Abschied von unserem lieben

Hans Schneider-Ott

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir:

Herr Pfarrer Christian Scharpf für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Frau Barbara Grimm für die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier an der Orgel.

Herr Dr. Alessandro Meierhans für die langjährige hausärztliche Begleitung.

Der Spitex Wädenswil und dem Pflorgeteam vom Alterszentrum Fuhr, Wädenswil, für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung.

Für die vielen Karten, Blumen und Zuwendungen für späteren Grabschmuck sowie die Spenden an die Spitex Wädenswil und die Schweizer Berghilfe.

Allen, die uns mit tröstenden Worten, Gedanken und Umarmungen ihr Beileid bekundeten und die Hans in Freundschaft verbunden waren.

Wädenswil, im November 2024

Die Trauerfamilien